



17. Januar 2019

Sammlung bei der Weihnachtsfeier

Verein Haus und Grund spendet an Caritas-Stiftung

Kerpen – Ein verspätetes Weihnachtsgeschenk hat die Caritas-Stiftung Rhein-Erft jetzt erhalten. Im Namen des Vereins Haus und Grund in Kerpen reichte die Vorsitzende, Luzie Pinggen, eine Spende von 600 Euro weiter. „Das Geld werden wir für soziale Notfälle im Kerpener Gebiet einsetzen“, versprach der Kuratoriumsvorsitzenden der Stiftung, Gerd Roß, als er den symbolischen Scheck entgegen nahm. Die Caritas-Stiftung setzt sich für Menschen im Rhein-Erft-Kreis ein, die in finanzielle Notlage geraten sind.

Alle zwei Jahre organisiert der Verein Haus und Grund bei seiner Weihnachtsfeier eine Sammlung für den guten Zweck. Im vergangenen Jahr nahmen über 300 der insgesamt 1300 Vereinsmitglieder im Raum Kerpen daran teil und spendeten.

Ein Anteil des Geldes geht nun an die Caritas-Stiftung. Sie setzt sich mit ihrem Motto „Sinn stiften – anderen helfen“ für Menschen ein, die in Not geraten sind und kurzfristig finanzielle Unterstützung benötigen. Sie hilft bedürftigen Familien, Alleinerziehenden, Kindern und Jugendlichen sowie alten und behinderten Menschen. Meist geht es dabei um Anschaffungen und Hilfen, die von Sozialleistungen nicht bezahlt werden können.

+++++

Der Caritasverband Rhein-Erft-Kreis e. V. ist Träger von rund 70 Diensten und Einrichtungen rund um ambulante und stationäre Pflege, Familien-, Kinder- und Jugendhilfe sowie Beratungsdienste. Neun Seniorenzentren betreibt der Verband im Kreisgebiet. Mit über 1.600 Mitarbeitenden gehört er zu den größten Arbeitgebern im Rhein-Erft-Kreis. Hinzu kommen rund 1.000 Ehrenamtler. Damit ist der Caritasverband zugleich der größte Wohlfahrtsverband im Rhein-Erft-Kreis.

www.caritas-rhein-erft.de

Herausgeber:

Caritasverband für den Rhein-Erft-Kreis e. V.

Pressestelle
Reifferscheidstraße 2-4
50354 Hürth

Kaspar Müller-Bringmann Pressesprecher

Telefon 02233 7990-9900
Telefax 02233 7990-9901

presse@caritas-rhein-erft.de
www.caritas-rhein-erft.de



Bildzeile:

Gerd Roß, Kuratoriumsvorsitzender der Caritas-Stiftung Rhein-Erft, bedankte sich bei Luzie Pinggen, Vorsitzende des Vereins Haus und Grund Kerpen, für die Spende in Höhe von 600 Euro an die Stiftung mit einem Blumenstrauß.

Foto: Kaspar Müller-Bringmann/Abdruck honorarfrei